

コロナ明け！声援復活の学区大会

令和5年5月に新型コロナウイルス感染症が5類に移行され、ようやく日常が戻りました。学区大会も、みんな遠慮なく大きな声援を送り、とても盛り上がりました。ただ、秋以降は開催日程がほかの行事と重なることも多く、残念ながらグラウンドゴルフ大会は見送りになりました。



ソフトテニス大会 10月22日
長束神社の秋祭りとなりました
①上 ②中 ③西 ④下



バドミントン大会 10月15日
祇園町民ベタンク大会と重なりました
①上 ②西 ③下 ④中



バレーボール大会 6月11日
男女混合で和気あいあい！
①西 ②下 ③中 ④上



卓球大会 2月18日
世代間交流も大いに盛り上がりました
①上 ②中 ③西 ④下



ソフトバレーボール大会 12月10日
幅広い年齢層が楽しみました
混合の部のみ ①下 ②中



ソフトボール大会 11月19日
子供のTボール大会を同時開催！
①下 ②上 ③西・中合同



原南体協だより
第47号
令和6年3月
発行 原南学区体育協会
責任者 尾崎 公幸

市体連功労者表彰



11月18日に行われた令和5年度広島市学区体育団体連合会表彰式で、当学区からは事務局長の秦佳奈子さんが功労者表彰を受賞しました。ソフトバレーボール部員としても活躍されています。



祇園町体育協会行事の初登山は好天に恵まれました。原南・長東・長東西の3学区は宗箇山に登りました。山頂は、祇園町体協に加えて三滝側からの登山者も多く、雲の切れ間に輝く初日の出に、多くの歓声が上がりました。

宗箇山初登山 1月1日

各部ともに随時部員を募集中！気軽に遊びに来てください！

卓球	バドミントン	ソフトバレーボール	ソフトテニス	ソフトボール	バレーボール	クラウント・ゴルフ
毎週 月・木	毎週 土・日	毎週 土	毎週 日	毎週 土	毎週 火(女子) 毎週 水(男子) 毎週 金(PTA)	毎週 日 AM9時~12時 原南小グラウンド 毎週 金 PM6時半~8時 祇園東中グラウンド
PM7時~9時 原南小体育館	PM7時~9時 原南小体育館	PM7時半~9時半 祇園東中体育館	PM6時~9時 原南小グラウンド	PM7時~9時 原南小グラウンド	PM7時半~9時 原南小体育館	

体協各部の練習日紹介

安佐南区交流駅伝大会



当学区からは少年サッカーチーム「アイオロス原南FC」の上原くん・保藤くん・山本くん・伊達くん・小平くん・堀くん（順不同）が出場しました。陸上経験者が多数出場するなか、全39チーム中24位で完走しました。

6組で競う「MA」クラスに出場した荒谷凌汰さん（左）と久敷晃大さん（右）は、予選ブロック・決勝トーナメントともに、すべてストレート勝ちで優勝しました。若い部員の活躍は嬉しいですね！



若いペアが全勝優勝！
安佐南区バドミントン大会
11月12日／安佐南区民SC



当学区からは尾崎、後中、秦一彦、秦佳奈子の各理事が出場しましたが、残念ながら予選敗退でした。イメージトレーニングだけでは勝てませんね。

広島市学区体育団体連合会が創立60周年を迎え、記念行事として学区対抗親善ペタンク大会を10月29日に湯来南運動広場で開催されました。8区から全85チームが出場し、秋晴れの中、爽やかな汗を流しました。

市体連創立60周年

全国男子駅伝に協力

冬の風物詩「ひろしま男子駅伝」の沿道整理員として秦・池田・富浦・尾崎・安田（左から）の各理事が協力しました。今年の担当は西区役所前でした。広島チームと同様に、石川チームに対する大きな声援が印象的でした。



女子バレーボール部とソフトボール部が優勝！



伝統の「諦めないで拾うバレー」が健在でした



スピード&パワー抜群！昭和時代以来の優勝

祇園町大会

バドミントン部	6月18日	5位
ソフトテニス部	6月25日	3位
ソフトボール部	7月2日	優勝
グラウンド・ゴルフ部	8月20日	途中棄権
男子バレーボール部	8月27日	準優勝
女子バレーボール部	8月27日	優勝
軽スポーツ（ペタンク）	10月15日	予選敗退
卓球部	10月22日	5位
ソフトバレーボール部	11月19日	3位

編集後記

体協の目的はスポーツを通じて地域住民の交流・親睦を図り、地域の活性化に寄与することです。各種大会、各部の練習に、気軽に参加してください。経験の有無は問いませんよ。